

CUALES SON LAS PERSONAS RESPONSABLES

En el contexto de la responsabilidad extracontractual, las personas que pueden ser consideradas responsables de reparar el daño causado a otra incluyen:

-Personas físicas: Cualquier individuo que, por acción u omisión, cause daño a otra persona puede ser considerado responsable en un caso de responsabilidad extracontractual. Por ejemplo, un conductor que provoca un accidente de tráfico debido a su negligencia puede ser responsable de indemnizar a las víctimas por los daños sufridos.

-Personas jurídicas: Las empresas, organizaciones, instituciones u otras entidades legales también pueden ser responsables de los daños causados por sus acciones u omisiones. Por ejemplo, una empresa podría ser considerada responsable si un empleado actúa negligentemente en el curso de su empleo y causa daño a un tercero.

-Profesionales: Los profesionales, como médicos, abogados, arquitectos, ingenieros y contadores, tienen un deber especial de cuidado debido a su experiencia y formación. Si un profesional comete un error que causa daño a un cliente o paciente, puede ser considerado responsable de reparar ese daño.

-Propietarios de animales o cosas: Como mencionamos anteriormente, los propietarios de animales o cosas también pueden ser considerados responsables en el contexto de la responsabilidad extracontractual si su posesión causa daño a otros.